

**ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR DEL ESTADO
DE COAHUILA**



LICENCIATURA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR

EL SUJETO Y SU FORMACIÓN PROFESIONAL

MAESTRO:

JOEL RODRIGUEZ PINAL

“FUI DE ALUMNO PANZAZO” TEXTO REFLEXIVO

ALUMNA:

FÁTIMA SARAHÍ ALARCÓN RÍOS

GRADO:1°

SECCIÓN:” B”

SALTILLO, COAGUILA DE ZARAGOZA SEPTIEMBRE 2023

Introducción:

Alguna vez nos hemos preguntado realmente ¿qué impacto tienen los maestros que hemos tenido a lo largo de nuestras vidas en nosotros?, yo sé que muchos de nosotros lo hemos hecho, que muchos de nosotros recordamos a una o uno de nuestros antiguos profesores y que tal vez esa sea la razón por la que ingresamos a la Normal. A continuación, se hablará y se profundizará un poco acerca del cambio que un maestro puede generar en la vida de uno de sus alumnos.

Desarrollo:

“Fui alumno de panzazo” escrito por Adán Hernández Morgan es una historia que cuenta un poco acerca de como era la vida de las personas algunos años atrás y sobre todo menciona algunas de las dificultades que tuvieron que pasar o en las condiciones en las que recibían su educación ya que nos cuenta que el pizarrón verde estaba en malas condiciones o que incluso los padres de esa generación no pudieron acudir a la escuela, también hace mención de que eran rechazados por la situación en la vivían ya que aparentemente estaban muy descuidados físicamente debido a que no contaban con los recursos necesarios para llevar un desarrollo pleno.

El autor nos comenta que el robo por parte del gobierno y de su mala candidatura podría ser una de las principales causas de las malas condiciones en la que vivían y que además de ello nunca se visibilizo ni se dio respuesta a sus necesidades simplemente trataban de ocultar la pobreza e incluso llegaron a silenciar y a desaparecer a los valientes que se manifestaron y alzaron la voz para hacer valer sus derechos.

Una parte que me pareció algo agridulce de la lectura es que menciona que ellos vivían con la esperanza que veía en los ojos de sus familiares al decir que no siguiera los mismos pasos de su padre y poder llegar a superarse y ser profesores ya que los veían como los únicos seres libertadores del pueblo en el que vivían, la parte mala llega cuando no fue aceptado en la

Escuela Normal después de dos intentos y para hacerlo todavía peor redujeron los lugares, hace hincapié en la desilusión que sintió por haber sido rechazado solo por el hecho de ser hijo de un campesino y leer esto me sorprendió de muy mala manera ya que es muy triste que a pesar de que han pasado varios años desde la publicación de este libro aún sigue existiendo esta discriminación (e incluso en algunas ocasiones llegan a hasta asesinatos) hacia ciertos grupos y que se les menosprecia sin darles la oportunidad de demostrar su cualidades y habilidades y muchas de las veces se les limita la posibilidad de salir adelante.

A lo último de la lectura nos comenta que precisamente esa gente que fue violentada y discriminada solo por hablar una lengua indígena, por su estatura, color de piel y por su situación económica son las personas que más confían y creen en que pueden cambiar al mundo y hacerlo un lugar mejor y que son todos aquellos que lograron superarse a pesar de todas las adversidades que se les fueron interponiendo en el camino y pudieron alcanzar sus sueños.

Conclusión:

Personalmente disfruté mucho de esta lectura e incluso se me puso la piel de gallina ya que fui capaz de percibir muchas emociones a través de un texto. Como primer punto me gustaría mencionar la emoción e ilusión que me hizo leer esto ya que como estudiante de una licenciatura en educación me emociona mucho ser capaz en un futuro de poder impactar en la vida de otra persona y que mejor que un niño que es una personita inocente, me gusto mucho como se refería el autor hacia los maestros ya que dice que a través de sus ojos veían la esperanza y que ahora que son profesores son capaces de vislumbrarla a través de sus propios ojos.

Me pareció que al final te deja una muy bonita reflexión acerca de que nunca debemos de limitarnos o darnos por vencidos a pesar de lo mal que lo estemos pasando o de todo o todas esas personas que intervengan en

nuestros caminos para evitar que logremos todo aquello que nos apasiona e ilusiona.

Bibliografía:

Morgan, A. H. (s.f.). El alumno panzazo. En A. H. Morgan, *El alumno panzazo*.

Recuperado a partir de la liga: [file:///C:/Users/alarc/Downloads/SERIE-1- NUM.11Fui%20alumno%20de%20panzazo%20\(1\).pdf](file:///C:/Users/alarc/Downloads/SERIE-1- NUM.11Fui%20alumno%20de%20panzazo%20(1).pdf)